

Lebens ist nun Kadermitglied

Feuchter vertritt den TSV beim Bundesranglistenturnier in Hamburg

FEUCHT – Patrick Lebens (3. Dan, Foto unten) von der Taekwondo-Abteilung des TSV 04 Feucht vertritt die BTU als neues Kadermitglied beim internationalen Bundesranglistenturnier Nord in Hamburg.

Das harte Training und die vielen Turniergänge haben sich gelohnt. Lebens konnte durch seine hervorragenden Leistungen bei beinahe allen Turnieren die erforderlichen 16 Punkte erreichen und ist nun seit 1. Januar 2015 offizielles Kadermitglied im B-Kader für Poomsae (Formenlauf) im Einzel.

Sein erster Start für die Bayerische Taekwondo Union wird am 14. März in Hamburg sein. Dort wird er auf internationale Gegner aus ganz Deutschland, wie zumeist der Schweiz und Österreich, treffen und zeigen, dass er ein ehrenvolles Mitglied ist.

Bereits seit Anfang des Jahres trainiert er hart. Doch nicht nur für die bevorstehenden Turniere, sondern auch für seine Dan-Prüfung, die er dieses Jahr ablegen möchte. Somit kann er sich nicht ausschließlich auf den Formenbereich konzentrieren, sondern muss auch Wettkampf und Selbstverteidigung trainieren. Als

ehemaliger Wettkämpfer dürfte ihm das jedoch nicht so schwer fallen. Umso beeindruckender ist es, dass aus ei-

nem früheren Wettkämpfer ein Poomsae-Kadermitglied geworden ist. Auf die Frage hin, wie er sein Gefühl beschreiben würde, endlich ein Kadermitglied zu sein, antwortete er: „Natürlich ist es eine Ehre für mich und

ich freue mich sehr, in Hamburg für die BTU am Start zu sein“. Der Druck sei nun für ihn natürlich etwas gestiegen, das Turnier zu gewinnen, denn jetzt geht es um die Ehre im Kader und nicht nur für sich selber, doch er werde weiterhin sein Bestes geben.

